
          8 月 21 日（火）12:00 開会 

          小澤 興 幹事 

会長の時間  高島 章行 会長 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

会長の時間をいただきます。 

いよいよ来週、ガバナー公式訪問が迫っておりまして、

今日はガバナー補佐とセクレタリーのお二方がお見え

になっております。 

スケジュールは、10：15 ガバナー他 3名がお見えにな

ります。出来ましたらパスト会長もお出迎えしていただ

けると幸いです。10：30 に日立港 RC と共同で協議会を

行います。12：00 から例会開始。日立南 RCは 21 名出席

予定です。13：00 閉会で、中庭に移動し記念撮影を行い

ます。終了後、2Fに場所を移しクラブ協議会となります。

約 2時間半、時間をみています。続いて、1F にて合同懇

親会実施予定です。 

日立港 RC と打ち合わせをした結果、例会については

日立南 RC 主導、クラブ協議会の司会は両会長が交互に

務める予定です。 

懇親会終了後、翌日ガバナー公式訪問を控える日立北

RC の田所さんが、ガバナーをお迎えにあがるそうです。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

幹事報告   小澤 興 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 藤居ガバナー補佐、小松崎セクレタリー、ようこそ

お越し下さいました。 

 毎年恒例の第一分区親善ゴルフコンペが 9 月 15 日

にあります。ご出席のかたご連絡下さい。 

 

 

 

出席報告   星 勝治 委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

35名 20名 15名 60.60％ 1名 90.91％ 6名 

 

ニコニコ BOX    白石満義 委員長 

 

 現況をお伺いに参りました。宜しくお願いします。 

藤居様 

 藤居ガバナー補佐、よろしくお願いします。 

高島会長・石川國博 

 藤居ガバナー補佐ようこそお越し下さいました。 

小澤幹事・鹿志村高道・弓野博司・川村昌弘・ 

白石満義・信太克己・木本貴一・小山高一・ 

長山行夫・山本忠安・須田 晃・大森昌弘・ 

池澤 健・宮本尚彦・山縣敏史 
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【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
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本日の例会：平成 24年 08月 21日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / ガバナー補佐事前訪問 

次 回 例 会：平成 24年 08月 28日（火） 【プログラム】ガバナー公式訪問 / 日立港 RC共同開催 

■会 長  高 島 章 行 ■副 会 長  小 澤  興 
■幹 事  小 澤  興  ■会報委員  遠  藤  陽  夫 
 

例 会 報 告 



 ガバナー補佐宜しくお願い致します。 

星 勝治 

 暑くて暑くて。 

鈴木幸一 

 暑いですね。 

荒川浩信 

 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 27,000 円 累計額 221,000円 

 

 
プログラム 

 
ガバナー補佐事前訪問      藤居ガバナー補佐 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 昨年の公式訪問、私の日立 RC は日立中央 RCと共同

開催いたしました。お話を聞いていますと、同じ共

同開催でもやり方がいろいろあるものだなと思い

ました。 

 野堀ガバナーは、ざっくばらんですが本質的には真

面目な方で、柔らかい中でも一生懸命やろうという

のが端々に伺えます。 

 ガバナーとの協議会では、強いクラブを作るために

はどうしたらよいかということを話し合いたいと

おっしゃっておられましたので、日立南 RCの特徴

や困っていることをお話されてはいいのではなか

ろうかと思います。 

 野堀ガバナーは地区方針で「クラブからのスタート」

と言っており、私もその通りだと思います。 

 ガバナー・ノミニーを地区として出さなければいけ

ないのですが、第 2820地区はなかなか出ませんの

で、順番を決めました。ブロックごとに選出します。

その節はご相談に参りますのでよろしくお願い致

します。 

 第2820地区はものすごい勢いで人が減っています。

大木年度が 2,027名だったのが、野堀年度は 1,988

名となっています。ぜひ新しい会員が入りましたら、

ロータリーの良いところを大いに強調して末永く

在籍していただけたらと思います。 

ご挨拶   小松崎ガバナー補佐セクレタリー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 来週のガバナー公式訪問の折にもお邪魔いたしま

すので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 クラブ幹事と違いまして、ガバナー補佐セクレタリ

ーはカバン持ち、もしくは運転手ということになり

ますので、こういう場で話すことになるとはびっく

りしております。 

 今年一年間、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

会長の点鐘で終了。 


